

Entonces, licenciado Yunes, ¿quién miente a propósito del helicóptero? ¿Usted, *La Jornada* o el señor procurador?

Niega juez de EU la extradición de Posada Carriles a Cuba o Venezuela

■ El anticastrista quedará bajo custodia de migración “por tiempo indefinido”

■ 34

Calcula La Habana en 82 mil mdd el costo del bloqueo en cuatro décadas

■ Se redujeron a la mitad los viajes a la isla de residentes en EU por restricciones de Bush

GERARDO ARREOLA, CORRESPONSAL ■ 34

Patito, la mayoría de carreras en universidades privadas de Chiapas

■ Carecen de registro ante la SEP; “están en trámite”, dicen las instituciones educativas

■ Alumnos: es un engaño; 10 mil egresados al año no pueden obtener su cédula para ejercer

ANGELES MARISCAL, CORRESPONSAL ■ 39

columnas

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ	4
DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
BAJO LA LUPA • ALFREDO JALIFE-RAHME	24
MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	32
CIUDAD PERDIDA • MIGUEL A. VELÁZQUEZ	47

opinión

JOSÉ STEINSLEGER	26
ARNOLDO KRAUS	26
LUIS LINARES ZAPATA	27
CARLOS MARTÍNEZ GARCÍA	27
ALEJANDRO NADAL	31
SILVIA RIBEIRO	3a

Pocos puestos y mucha demanda de trabajo

■ LAURA GOMEZ FLORES

Más de 7,500 profesionistas en la feria del empleo; “de poco sirven altas calificaciones”

La primera Feria del Empleo para Profesionistas y Técnicos de la Ciudad de México rebasó las expectativas de las autoridades capitalinas. Más de 7 mil 500 personas, casi el doble de lo previsto, llegaron en busca de una oportunidad que les permitiera, ahora sí, encontrar un trabajo para pagar deudas, mantener con “decoro” a su familia o casarse, y dejar de lado la frustración y la desesperación que significa “tocar miles de puertas y no obtener nada, o ser engañado por las llamadas pirámides”, dijo alguno de los aspirantes a un puesto de trabajo.

“Hasta ganas de acabar con tu vida se te vienen a la mente, en algún momento, cuando pasan los años y el tiempo dedicado al estudio no sirvió para nada, porque concluir una carrera con excelentes calificaciones y mención honorífica no te garantiza un empleo, y menos cuando eres egresado de instituciones públicas, como la Universidad Nacional Autónoma de México o

el Instituto Politécnico Nacional, no dominas el inglés al 100 por ciento y careces de la experiencia requerida”, señaló otro de los solicitantes.

“Ello te obliga a emplearte en labores ajenas a tu perfil académico, como encargado de abarrotos, obrero, plomero, artesano, taxista y hasta de trabajador de limpieza con tal de subsistir, aunque la edad se ha convertido también en un impedimento. Después de los 35 años ya no sirves y a ver cómo le haces”, subrayó otra persona de entre los miles de buscadores de empleo que acudieron ayer al World Trade Center y colmaron su segundo piso con largas filas durante nueve horas.

Ante 200 jóvenes que conformaron el primero de los 40 bloques atendidos durante el día, la titular de la Dirección General de Empleo y Capacitación (DGEC), María Teresa Monroy Ayón; el coordinador general de Empleo

de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Manuel Liaño, y la directora del Fondo Social, Rocío Mejía Flores, reconocieron que la demanda laboral de profesionistas y técnicos va en ascenso, mientras las vacantes descienden.

En el primer trimestre del año, el desempleo entre la población con instrucción media superior y superior afectó a 104 mil 706 personas, mientras un trimestre después disminuyó a 91 mil 814, lo cual, reconoció la titular de la DGEC, “no es un avance, porque ellos engrosaron las filas del subempleo, ante el constante cierre de empresas y la rotación de personal, siendo los buscadores de trabajo del sexo masculino los más golpeados, al representar 59 por ciento del total”.

Con esta feria, dijo, se buscó “paliar” esta situación, mediante el ofrecimiento de puestos en mecánica industrial o automotriz, optometría, enfermería, turismo,

radiología, sicología, administración, telecomunicaciones, mercadotecnia, economía, derecho, contaduría y negocios internacionales, entre otros, con el apoyo de 89 empresas, que ofrecieron 750 vacantes, con salarios que van de 4 mil a 30 mil pesos, pero “aún falta mucho por hacer en la materia”, aceptó Monroy Ayón.

Desde las nueve de la mañana, cientos de hombres y mujeres con sus mejores ropas, currículum en mano y con la esperanza de encontrar un buen empleo esperaron el corte del listón para tener acceso a los locales de las empresas. Unos minutos después, era imposible caminar, ante la multitud formada frente a los locales donde había diversas ofertas de empleo, en los cuales se informaba sobre los requisitos a cumplir, especificados en papeles de colores, aunque los salarios se daban a conocer de manera verbal.

A PAGINA 46



CARLOS CISNEROS

Cientos de personas acudieron a la primera Feria del Empleo para Profesionistas y Técnicos en el World Trade Center